



Pénibilité

des avancées...
mais pas assez !!

Le groupe de travail s'est réuni ce 10 octobre 2025...
L'administration a pris en compte certaines revendications de la CGT, *les lignes commencent à bouger...*

Toutefois...

- Les agents d'accueil dans les collèges et les assistants familiaux sont toujours oubliés ...
- Les critères de pénibilité restent toujours trop flous et sans réelles études vérifiables...
- Il reste encore trop de métiers non évalués...



Les curseurs doivent encore être poussés...

**Nous sommes sur la bonne voie,
si l'Administration le veut, elle le peut !**

***LA CGT défend toujours vos intérêts avec vigueur,
nous sommes sur la bonne voie...***

Encore un effort et nous allons réussir !!!

La suite au prochain épisode !

